

Continúa visita gubernamental a Sancti Spíritus (+ Tuit)



La Habana, 24 ene (RHC) La segunda jornada de la visita gubernamental a Sancti Spíritus, encabezada por Miguel Díaz-Canel, Presidente de la República, comenzó este 24 de enero con el análisis de la gestión del territorio en la producción de alimentos, autoabastecimiento y el estado de cumplimiento del Programa de agricultura urbana y suburbana.

Al encuentro asisten Salvador Valdés Mesa, vicepresidente de la República, Manuel Marrero, Primer Ministro, otros integrantes del Consejo de Ministros y dirigentes políticos y gubernamentales de la central provincia.

Este jueves el primer mandatario también recorrió varias entidades económicas e instituciones sociales del territorio, en las que conoció la labor de los colectivos para contribuir al desarrollo integral del país a pesar de la difícil situación económico-financiera que atraviesa por el recrudecimiento del bloqueo de Estados Unidos, sobre todo en los últimos cuatro meses.

En un mensaje en la red social Twitter, Díaz-Canel escribió que en la segunda Visita Gubernamental a la provincia Sancti Spíritus se han sostenido interesante diálogo con trabajadores, ciudadanos y dirigentes. Existen empresas estatales con buena gestión. La Universidad crece en innovación.

Segunda Visita Gubernamental a la provincia Sancti Spíritus. Hemos sostenido interesante diálogo con trabajadores, ciudadanos y dirigentes. Existen empresas estatales con buena gestión. La Universidad crece en innovación. [#SomosCuba https://t.co/8NkbtEn43q](https://t.co/8NkbtEn43q) vía [@PresidenciaCuba](https://twitter.com/PresidenciaCuba)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [January 24, 2020](https://twitter.com/DiazCanelB/status/1217981234567890123)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/212798-continua-visita-gubernamental-a-sancti-spiritus-tuit>



Radio Habana Cuba